
令和４年度大牟田市議会「議会報告会」参加の皆様からの意見・要望について

令和４年度に行いました議会報告会につきましては、ご多忙の中ご来場いた

だきまして、ありがとうございました。心よりお礼を申し上げます。

今年度の議会報告会は、市内全地域を２か年かけて実施する中での２年目と

いうことで、主に南部地域を中心として、依然、新型コロナウイルス感染症の

影響があることから、昨年度に引き続き、各校区の地域コミュニティ組織役員

等との意見交換会という、例年と異なる形式で実施しました。

また、より広く意見を伺いたいという観点から、昨年度からの試みとして、

高校・高専・大学の学生との意見交換会も実施しました。

各会場において、議会や市行政に対して様々な意見・要望をいただきました。

これらの意見・要望につきましては、議会報告会後に対応しているものを含め、

今後の議会活動に生かしてまいる所存でありますので、何とぞよろしくお願い

いたします。

なお、この度、いただきました意見・要望につきまして、下記のように分類

を行いました。そして、別紙のとおり取り扱いましたので、お知らせをいたし

ます。

記

分類１

市行政に関する発言であり、市民の意見として、関係する委員会で継続的に

検討を行う方がよいとするもの。検討後は、市当局につなぐか、または委員

会として市長等へ要望及び提案を行うことにするもの。

分類２

市行政に関する発言であり、発言の趣旨を摘録にして議員で供覧を行うとと

もに市当局につなぐ方がよいとするもの。

分類３

議会に関する発言であり、市民の意見として、関係する委員会で継続的に検

討を行う方がよいとするもの。検討後は、議会としての考えをまとめるもの。

分類４

議会に関する発言であり、発言の趣旨を摘録にして議員で供覧を行う方がよ

いとするもの。
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備 考

以後の分類における文書末の【 】内は、地域においては意見・要望が出さ

れた会場、学生においては意見・要望が出された学校を示す。

※（ ）は開催日、

《 》は参加者数（各校区の地域コミュニティ組織役員等、学生）

≪地域≫

【北別館】：市役所北別館（8/3）《大正、中友、明治小校区 計９名》

【三川】：三川地区公民館（8/5）《みなと、天領、駛馬小校区 計 11 名》

【中央】：中央地区公民館（8/6）《玉川、天の原、大牟田中央小校区 計８名》

≪学生≫ ※２グル―プに分けて意見交換を実施（有明高専を除く）

【高校①】：市内高校４校1（10/17）《18 名》

【帝京大学】：帝京大学福岡キャンパス（11/5）《12 名》

【有明高専】：有明工業高等専門学校（11/8）《５名》

【高校②】：市内高校３校2（11/11）《13 名》

〔合計７会場、76 名〕

1高校①参加校：大牟田北、誠修、三池、明光
2高校②参加校：ありあけ新世、大牟田、三池工業


